



COMMUNIQUE DU 11 FEVRIER 2010

CHRISTIAN SAOUT : INDIGNATION DES ASSOCIATIONS DE PATIENTS MOST

Les six associations de patients regroupées dans POLE MOST, représentant plusieurs milliers d'adhérents, tiennent à exprimer leur profond désaccord avec les propos tenus par Monsieur Christian SAOUT, président du CISS.

Cette déclaration, indigne d'un représentant d'association prétendant s'accaparer la représentation de la défense des patients, ne reflète absolument pas leur position.

Les six associations de patients ne se reconnaissent pas dans cet exhibitionnisme provocateur coutumier de cet ex magistrat administratif et s'interrogent sur les réelles motivations de son auteur. Elles réaffirment leur confiance aux médecins traitants et s'insurgent au contraire contre les conditions de travail imposées aux médecins généralistes conduisant à un déficit de démographie médicale et à une limitation de l'accès à des soins de qualité. Elles privilégient une relation de confiance entre patient et médecin, base indispensable d'une médecine de qualité.

Les six associations de patients de POLE MOST invitent Mr Christian SAOUT, pourfendeur de l'art médical et du colloque singulier, à assister le 10 avril prochain aux 2èmes Assises MOST patients-médecins pour venir en débattre.